



Ausbildung – der Schlüssel zu selbstbestimmtem Leben

Unterstützen Sie unser Projekt,
Jugendlichen eine Perspektive für ihre berufliche Zukunft zu geben!

Cargo Human Care e.V. betreibt mit der **John Kaheni Residence** (JKR) seit 2015 ein Zentrum, bei dem fünf Sozialarbeiter und Trainer bis zu 75 Jugendliche bei Ihrer Ausbildung unterstützen – z.B. mit IT-Kursen oder Angeboten in einer kleinen Lehrwerkstatt für Schneiderei und Lederverarbeitung. Darauf aufbauend planen wir derzeit, ein **eigenständiges Berufsausbildungszentrum** (Vocational Training Centre, VTC) zu errichten – und suchen dafür weitere Unterstützer.

Wir starten mit den Ausbildungsberufen Schneiderei / Lederverarbeitung, Kosmetik / Beauty und Friseur, da diese Berufe vergleichsweise einfach auszubilden sind und für die speziell in Nairobi eine große Nachfrage besteht.

Das Projekt besteht aus

- dem **Bau des Gebäudes**, für das bereits ein Grundstück in direkter Nähe zur JKR gekauft wurde
- **Ausstattung und Unterhalt der Werkstätten**, z.B. mit den benötigten Materialien und Werkzeugen, sowie Ausbildern, die wir u.a. aus ehemaligen Auszubildenden der JKR rekrutieren.

Unser Ziel ist der **Baubeginn noch in 2025**.

Wie können Sie uns unterstützen?

Spenden für die **Finanzierung des Bauprojektes**:

Bauen ist auch in Kenia mit vergleichsweise hohen Kosten verbunden. Ein Projekt dieser Größe kostet mehrere 100T€ - für eine Hilfsorganisation unserer Größe eine enorme Herausforderung

Patenschaften für einen Ausbildungsberuf:

Um die laufenden Kosten zu decken, benötigen wir regelmäßige Unterstützung. Mit einer Patenschaft helfen Sie uns, Materialien und Trainer dauerhaft zu finanzieren

Jede Zuwendung hilft. Da wir 100% ehrenamtlich arbeiten, kommt jeder Euro unmittelbar dem Projekt zugute.

QR Code scannen und Gutes tun:



unsere Kontoverbindungen:

Kontoinhaber: Cargo Human Care e.V.

KSK Groß Gerau
IBAN: DE40 5085 2553 0016 0606 00
BIC: HE LADEF1GRG

Volksbank Wiesbaden
IBAN: DE57 5109 0000 0049 4040 00
BIC: WIBADE5WXXX

Cargo Human Care – Vocational Training Center Projekt

Cargo Human Care e.V.:



<https://cargohumancare.de/vocational-training-centre>



vtc@cargohumancare.de



<https://www.facebook.com/CargoHumanCare>



<https://www.instagram.com/cargohumancare/>

Sommer 2025



Education – the key to a self-determined life

Support our project,
to give young people a perspective on their professional future!

Cargo Human Care e.V. has been running the John Kahleni Residence (JKR) since 2015, a center where five social workers and trainers support up to 75 young people in their training - e.g. with IT courses or offers in a small training workshop for tailoring and leather processing. Building on this, we are currently planning to set up an independent **Vocational Training Center (VTC)** - and are looking for further supporters. We are starting with the training professions of tailoring/leather processing, cosmetics/beauty and hairdressing, as these professions are comparatively easy to train and there is a great demand for them, especially in Nairobi.

The project consists of

- the construction of the building, for which a plot of land has already been purchased in the immediate vicinity of the JKR
- **equipping and maintaining the workshops**, e.g. with the necessary materials and tools, as well as trainers, who we recruit from former JKR trainees, among others.

Our goal is to **start construction in 2025**

How can you support us?

Donations to finance the construction project:

Construction in Kenya is also associated with comparatively high costs. A project of this size costs several 100T€ - an enormous challenge for an aid organization of our size.

Sponsorships for a training program:

In order to cover the running costs, we need regular support. With a sponsorship, you help us to finance materials and trainers on a permanent basis.

Every donation helps. As we work 100% on a voluntary basis, every euro goes directly to the project.



Scan QR Code for PayPal donations:

Our Bank Accounts:

Kontoinhaber: Cargo Human Care e.V.

KSK Groß Gerau
IBAN: DE40 5085 2553 0016 0606 00
BIC: HEADEF1GRG

Volksbank Wiesbaden
IBAN: DE57 5109 0000 0049 4040 00
BIC: WIBADE5WXXX

Cargo Human Care – Vocational Training Center Project

Cargo Human Care e.V.:



<https://cargohumancare.de/vocational-training-centre>



vtc@cargohumancare.de



<https://www.facebook.com/CargoHumanCare>



<https://www.instagram.com/cargohumancare/>

Summer 2025